今学校では

●修善寺中学校



社会科モデル授業

などの切実な問いをもとに、

たちが自らの内にわきあがっ

てくる「なぜ」「どうして」

生徒の育成」でした。このテ を実感し、意欲的に学習する

ーマを推進することで、子供

物事を自分のこととして感じ宀も取り組みを続けていきます

年度・16年度、文部科学省よ みを紹介します。 年度の修善寺中学校の取り組 業」の指定をうけ、研究を進 り「学力向上フロンティア事 の研修テーマは、「学ぶ喜び めてきました。今回は平成15 平成15年度の修善寺中学校

修善寺中学校では、平成15 考え、納得いくまで追求して





小学校 中学校授業交流

も取り組みを続けていきます。	行えるよう点で、生徒	できた」「楽 ンハ」 「学校の主役は生徒」です。 「学校の主役は生徒」です。 「学校の主役は生徒」です。 「学校の主役は生徒」です。 「学校の主役は生徒」です。
	月	平成 15 年度修 善 寺 中 学 校 に お け る 研 修 の 取 り 組 み
学期	4月	平成 15 年度の研修内容の提案を教職員にしました。
	5 月	東部教育事務所から鈴木先生を迎え、「学力向上フロンティア事業」の説明を受けました。 (単元評価表作成し配布しました)
	6月	東部教育事務所から渡邉先生を迎え、数学科少人数指導についての研修を行いました。
	7月	1 学期の教育課程の反省をしました。
	8月	学力向上に関わる講演会の報告や各研究部からの提案・協議を行いました。
2 学期	9月	操上先生を迎え、英語科少人数指導についての研修を行いました。
	10 月	小学校・中学校の教師の授業交流を行いました。
	11 月	外部から講師をお招きし、英語科のモデル授業、社会科のモデル授業をしていただきました。
	12月	小中合同授業研修会で[授業公開]をしました。
3 学期	1月	平成 15 年度の教育課程の反省と次年度の編成検討
	2月	「学力向上フロンティア」中間のまとめを紙上で発表しました。
	3 月	来年度「学力向上フロンティア」の研修計画を作成しました。